

PROJET D'UN NUMERO SPECIAL

Nous profitons de la publication de l'article suivant: Les Canadiens de descendance indienne du R.P. André Renaud, O.M.I., pour annoncer la préparation d'un numéro spécial d'Anthropologica qui portera exclusivement sur les problèmes que posent l'intégration, l'évangélisation et l'administration des populations indiennes et esquimaudes du Canada.

Nous croyons, en effet, qu'en plus des questions purement ethnographiques et anthropologiques, une revue comme la nôtre se doit de s'intéresser aux problèmes concrets auxquels ont à faire face les personnes engagées dans l'action sociale, religieuse et politique. C'est pourquoi, après la formation d'un comité "ad hoc", nous nous efforcerons de recueillir des articles qui traiteront des multiples aspects de ces problèmes et de les publier dans une livraison spéciale d'Anthropologica qui, nous l'espérons, paraîtra au printemps de 1958.

Marcel Rioux, Directeur,
Centre de Recherches d'Anthropologie Amérindienne.